

« Le Parchemin » retrouve un bon état financier

28/7/2012

Le président Bernard Botet a lu un rapport moral plus enthousiaste que celui des deux exercices précédents. Il est serein pour l'avenir.



► Les membres du bureau vont développer la professionnalisation.

Photo Guillaume

Après deux années difficiles, qui ont vu le départ de nombreux salariés, et l'arrêt de notre site de Quillan en 2011, la restructuration engagée en 2009 a permis de sauver l'existence du Parchemin », a indiqué d'emblée Bernard Botet, le président de cette association solidaire.

Elle s'occupe de collecter des objets ménagers, ustensiles divers, livres, etc. afin de les revaloriser puis pour les revendre. Elle est également engagée dans des actions d'insertion et d'aménage-

ments paysagers. Son siège est à Limoux, dans la zone d'« Occitanie ».

L'assemblée générale qui a eu lieu récemment a vu un président et des membres plus sereins. « Nous avons renoué avec un excédent des comptes et donc nous consacrons moins de temps à la recherche de trésorerie ». Bernard Botet a même évoqué l'étude de nouvelles pistes de développement.

L'une des raisons du redressement est le soutien indirect apporté par les communautés de communes d'Axat, Plateau de Sault, du

Massif de Mouthoumet et celui du syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique (SIAH). Bernard Botet n'a pas oublié de remercier le conseil général, le crédit coopératif (la banque du Parchemin) et la DIRECCTE (directions régionales des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi).

L'un des axes envisagé à l'avenir est de renforcer la professionnalisation des employés, tant pour les actions d'insertion socioprofessionnelles que celles liées à l'environnement.

Espoir d'une aide meilleure

« Je ne vous cacherai pas que le changement politique que notre pays vient de connaître est vécu positivement et a suscité l'espoir que les activités d'insertion soient un peu plus considérées et un peu mieux aidées par les pouvoirs publics ». Bernard Botet espère notamment un coup de pouce via l'IAE (insertion par l'activité économique) selon lui importante « surtout dans une région profondément marquée par le manque d'emplois et le chômage ».